

Betriebskosten

Heizölpreise lassen die „zweite Miete“ explodieren

Bei den Betriebskostenabrechnungen für 2010 müssen viele Haushalte mit deutlichen Nachzahlungen rechnen. Grund dafür sind vor allem die im Jahresverlauf um 28,5 Prozent gestiegenen Heizölpreise. Während die Preise für Wasserversorgung, kommunale Gebühren und andere Bestandteile der „zwei-

ten Miete“ nur moderat gestiegen sind, nahmen die Kosten für leichtes Heizöl mit 28,5 Prozent stark zu. Der Anstieg der Nettokaltmieten lag für den Zeitraum der letzten 10 Jahre (2000-2010) mit 13 Prozent deutlich unterhalb dem Anstieg der allgemeinen Lebenshaltungskosten (19 Prozent). *LBS*

Entwicklung der Verbraucherpreise 2000 bis 2010

